

**Hola, hola hola: Hola a las chicas y chicos de 5º del colegio Gabriel y Galán de Valladolid.**

**Lo primero es deseáros a vosotros y a vuestra profesora un feliz año 2024. También preguntaros qué tal habéis pasado las vacaciones y cómo habéis celebrado la llegada del año. Aquí en Viena, la llegada del año se celebra tirando cientos de petardos por las calles y con fuegos artificiales. Si tenéis ganas, me lo contáis en una carta y si habéis comido algo especial y muy rico, también.**

**He visto las fotos de los personajes mágicos que construisteis con plastilina y otros componentes. He leído vuestras descripciones y los poderes que tienen. Me parece que sois unos buenos inventores con mucha imaginación. Las científicas que os visitan van a hacer un montaje con las imágenes y, en algún momento, os darán una sorpresa.**

**Hoy os anuncio la visita de otro científico importante: es un señor que se llama Jose Luis. Os visitará el próximo día 19. Vais a trabajar con él estudiando diferentes materiales que la tierra nos ofrece y que los hombres han utilizado desde que están sobre este mundo. Es decir, toda la vida. Espero que os guste.**

**También os deseo para este año mucha energía para estudiar con ganas y aprender lo mas posible, ya que la**

**oportunidad de vivir lo que está pasando ahora mismo  
no se vuelve a repetir.**

**Hasta pronto**

**Víctor Frankenstein**